



Büro Kreishaus: Zi. 161/162
Tel. 02421/22-2327
Fax: 02421/22-2060
eMail: spd@kreis-dueren.de

Düren, den 09.09.2014

Antrag der SPD-Fraktion für den

Kreistag

voraussichtlich: 30.09.2014

PKW-Maut behindert das Zusammenleben mit unseren Nachbarn in Belgien und den Niederlanden

Beschlussvorschlag:

Die SPD Fraktion beantragt folgende Resolution zu verabschieden:

Der Kreistag Düren lehnt die vorgestellten Mautpläne des Bundesministeriums für Verkehr ab. Der Kreistag Düren fordert alle am Gesetzgebungsverfahren Beteiligte auf, sich für einen Verzicht der PKW-Maut einzusetzen.

Die Verwaltung wird gebeten, diese Resolution an die kreisdürener Bundestags- und Landtagsabgeordneten zu versenden, mit der Aufforderung entsprechend tätig zu werden.

Sachverhalt:

Der Kreis Düren gehört zum Zweckverband Region Aachen. Der Zweckverband umfasst die Stadt Aachen, die Städteregion Aachen sowie die Kreise Düren, Euskirchen und Heinsberg. Die Region ist geprägt von einem aktiven, täglichen Zusammenleben in drei Ländern. Wesentlich hierfür ist die Freizügigkeit, die Grenzen verschwinden ließ. Deutschland, Belgien und die Niederlande praktizieren hier in der Region ein Europa ohne Grenzen.

Der Vorschlag des Bundesministers Dobrindt vernachlässigt alle Aspekte, die für unsere Region von Bedeutung sind. Die Umsetzung seines Vorschlages wäre nicht nur bürokratisch, sondern führt auch zur Einführung eines "Eintrittsgeldes für Ausländer" für die Bundesrepublik Deutschland und hat die Wirkung einer neuen Grenze in Europa.

Egal ob unsere belgischen oder niederländischen Nachbarn zum Einkaufen in die Städte und Gemeinden, zum Erholen in die Eifel oder die im Kreis Düren bestehenden und entstehenden Tourismusbereiche (wie zB. Indemann mit Indesee, Jugendgästehaus Jülich) fahren wollen, stets wäre ein Eintrittsgeld fällig. Dort, wo früher der Zoll Pässe kontrollierte, soll nunmehr die Maut kontrolliert werden.

Eine PKW-Maut schadet den Berufspendlern, dem Handwerk und Handel sowie der Industrie.

Eine PKW Maut schadet dem Tourismus in der Region.

Eine PKW-Maut schadet den Menschen in der Region.

Josef Johann Schmitz
Fraktionsvorsitzender